

Sommerfest des Ministerpräsidenten und Netzwerk stärken

04.07.2024

Am 18. Juni 2024 hat das jährliche Sommerfest des sächsischen Ministerpräsidenten in Dresden stattgefunden. Neben engagierten Ehrenamtlichen aus unterschiedlichsten Bereichen waren auch zahlreiche prominente Gäste aus Politik und Gesellschaft eingeladen.

Mit dabei waren neben Ministerpräsident Kretschmer auch Innenminister Armin Schuster. Dazu viele weitere hochrangige politische wie polizeiliche Entscheidungsträger.

Auch der Bund Deutscher Kriminalbeamter (BDK) war vor Ort aktiv. Der Anlass ist ein idealer Rahmen gewesen, um aktuelle Projekte und Anliegen zu präsentieren.

Der Landesvorsitzende Torsten Schmorte und Stellvertreter Lars Winter haben intensive, produktive Gespräche mit dem Innenminister und anderen wichtigen Akteuren geführt. Themen waren aktuelle Herausforderungen in der Kriminalitätsbekämpfung und notwendige Reformen in der Polizei: Die Verbesserung der Arbeitsbedingungen für Kriminalbeamte, die Digitalisierung der Ermittlungsarbeit und Maßnahmen zur Bekämpfung von Cyberkriminalität.

Intensiven Austausch gab es vor Ort auch mit Vertretenden des ehrenamtlichen „Heimwegtelefon“. Der gleichnamige gemeinnützige Verein betreibt eine Telefonhotline. Dorthin können sich abends und nachts Menschen wenden, wenn sie sich im öffentlichen Raum unwohl fühlen und niemanden im privaten Umfeld erreichen. Die Nummer ist an 365 Tagen im Jahr erreichbar. Ministerpräsident, Innenminister sowie weitere politische Entscheidungsträger zeigten sich beeindruckt von dem Engagement vieler Freiwilliger aus ganz Deutschland, die dieses wichtige Projekt im Bereich Kriminalprävention ermöglichen. Dabei ging es auch um mögliche Förderungen durch die Landesregierung um die dringend notwendige Finanzierung zu sichern. Die Relevanz einer solchen Angebots wurde nicht zuletzt durch die Zahlen der Studie des BKA zur Sicherheit und Kriminalität untermauert.



Das Sommerfest ist eine Plattform für Begegnungen und wertvollen Austausch zwischen Politik und gesellschaftlichen Initiativen gewesen. Die konstruktiven Gespräche lassen hoffen, dass die besprochenen Themen bald in konkrete politische Maßnahmen münden. Immer mit dem Ziel im Fokus, Sicherheit und Sicherheitsempfinden der Menschen in Deutschland zu verbessern.

Bund Deutscher Kriminalbeamter

Landesverband Sachsen e.V.





Schlagwörter

Sachsen

Urheberrechte

Lars Winter, Freigabe zur Veröffentlichung liegt vor
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)